



Deutsche Meister und Weltmeister im Hundesport (v.li.): Peter Scherk mit „Lola vom Roten Falken“, Petra Kössl mit „Aik vom Deichselbachtal“, Sieglinde Eder mit „Gipsy“ und Michael Manhart mit „Aika der Sonne entgegen“.
Foto: Steibli

Tierische Erfolge für Iffeldorfer

Hundesport: Weltmeister und deutsche Meister

Iffeldorf (stb) – Mannschafts-Weltmeister bei den Malinois und Deutscher Meister bei den Hovawart – das ist für den Hundesportverein Heuwinkl der krönende Abschluss einer erfolgreichen Saison im Schutzhundesport. „Mit großem Abstand sind wir Deutschlands erfolgreichster Hundesportverein in dieser Saison“, jubelte Vereinsvorsitzender Peter Scherk „und das wird mit einem großen Fest gefeiert werden.“

Drei Hundeführer waren nach Martigny im schweizerischen Wallis gereist. Der Schweizer Malinois Club war eingesprungen, als Finnland wegen der Maul- und Klauenseuche die Weltmeisterschaft nicht ausrichten wollte.

Die Punktrichter erwiesen sich als streng. Mit 283 Punkten schaffte es Michael Manhart mit „Aika“ dennoch auf das Siegertreppchen. Er belegte Platz drei, punktgleich mit Peter Scherk und „Lola“. „Aika“

hatte den besseren Schutzdienst absolviert und verwies damit „Lola“ auf Platz vier. Die beiden Hunde aus dem Heuwinkler Team hatten als einzige in der Unterordnung die Note „vorzüglich“ erhalten. Ein „vorzüglich“ gab es auch für Sieglinde Eders Hündin „Gipsy“, die in der Fährte 97 Punkte erhielt. Insgesamt erreichte sie unter den 80 Teilnehmern Platz neun. Michael Manhart wurde darüber hinaus Zweiter bei der WM des Weltzuchtverbandes FCI, bei der alle Hunderassen zugelassen sind.

Viele Erfolge schon im Vorfeld

Die Ergebnisse der Iffeldorfer Hundesportler trugen dazu bei, dass die deutsche Nationalmannschaft den Titel des Mannschafts-Weltmeisters gewann. Ein Novum dabei: Die deutsche Nationalmannschaft für Malinois, die aus sechs Hunde-

führern besteht, wurde zur Hälfte vom Hundesportverein Heuwinkl gebildet. Ausschlaggebend dafür waren die Erfolge im Vorfeld: Sieglinde Eder hatte mit „Gipsy“ die deutsche Meisterschaft des Malinois Club gewonnen, Michael Manhart war mit „Aika“ deutscher Meister des Verbandes für das deutsche Hundewesen, Peter Scherk war mit „Lola“ Vize-Meister.

Zeitgleich mit den Erfolgen auf der Weltmeisterschaft der Malinois startete Petra Kössl mit ihrem Hovawart „Aik“ auf der deutschen Meisterschaft des Rassezuchtverbandes. Unangefochten wurde „Aik“ zum dritten Mal in Folge deutscher Meister. In der Nähe von Hammelburg waren 19 Hovawart dazu angetreten. „Aik“ erhielt von einem Richter im Schutzdienst 100 Punkte, vom zweiten Richter 98 Punkte, und das obwohl sie sich verletzt hatte. Insgesamt erreichte die Hündin 192 Punkte.